



Quelle: blau direkt

blau direkt formiert neue Geschäftsführung

Michael Fiedler

Der Lübecker Maklerpool blau direkt hat seine Geschäftsführung erweitert und sich mit einem sechsköpfigen Führungsteam neu aufgestellt. Ziel ist es, alle zentralen Kompetenzfelder der Branche abzudecken und die Zusammenarbeit mit unabhängigen Maklern weiter zu stärken.

Ait Voncke übernimmt als CEO die Gesamtverantwortung. Er verfügt über umfangreiche internationale Erfahrung aus der Plattformwirtschaft, unter anderem als CEO der AVIV Group. Schwerpunkte seiner Arbeit liegen im Ausbau des Serviceangebots und in der technologischen Weiterentwicklung.

Stephan Schinnenburg verantwortet als Chief Commercial Officer (CCO) die strategische Weiterentwicklung und die Vertiefung der Zusammenarbeit mit Vermittlern und Produktgebern. Der Branchenkenner war zuvor in leitenden Funktionen bei der ERGO, der Ideal, der Deutschen Familienversicherung und als Geschäftsführer von FidesSecur tätig.

Oliver Drewes wurde im Oktober 2025 in die Geschäftsführung berufen und leitet künftig die Vertriebssteuerung von blau direkt und MAXPOOL. Er bringt mehr als 30 Jahre Erfahrung auf Makler- und Vertriebsseite mit und bleibt zugleich Vorstand der PHÖNIX MAXPOOL Gruppe AG.

Die bisherigen Geschäftsführer behalten ihre Zuständigkeiten:

- Hannes Heilenkötter (COO) verantwortet Operations und Digitalisierung.
- Heiko Kobold (CFO) leitet Finanzen und Controlling.
- Dirk Henkies (Head of Corporate Development) betreut die Unternehmensentwicklung und die Tochtergesellschaft Tjara GmbH.

Mit der erweiterten Geschäftsführung will blau direkt die Effizienz steigern, Innovationen beschleunigen und die strategische Ausrichtung auf die Bedürfnisse unabhängiger Makler weiter schärfen. „Die Verbindung von modernster Technologie mit echter Maklerorientierung ist die Grundlage, um Mehrwert für Makler und Produktgeber zu schaffen“, betont Stephan Schinnenburg. Oliver Drewes ergänzt: „Wir heben den Vertrieb nachhaltig auf ein neues Niveau – die Verbindung aus innovativer Technologie, konsequenter Maklerorientierung und starkem Serviceportfolio bietet dafür die besten Voraussetzungen.“

Versicherungs- und Finanznachrichten

expertenReport



<https://www.experten.de/id/4946599/blau-direkt-formiert-neue-Geschaeftsfuehrung/>